

Ein behaarter Kiesel
 wurde zum Mönch,
 seine Sünden beweinend,
 und eine alte Truhe
 tötete vier Herzöge
 gegen den eigenen Willen.
 Es wäre schlimm ausgegangen,
 wäre nicht ein Nieser gewesen,
 den die drei im Schlaf taten,
 der sagte, dass König Arthur*
 schwanger sei mit lebendem Kind.

Der Furz einer Käsemade
 wollte in seinem Käppchen
 Rom davontragen.
 Ein Ei aus Baumwolle
 nahm den Schrei
 eines Ehrenmannes beim Kinn.
 Der Gedanke eines Spitzbuben
 hätte ihn schließlich fast verprügelt,
 als ein Apfelkern
 ganz laut ausrief:
 „Woher kommst du? Wohin geht's? *Welcome!*“

Ein gefiederter Bär
ließ Korn säen
von Dover bis Wissant*.
Eine geschälte Zwiebel
erklärte sich bereit,
singend voranzugehen,
als auf einem roten Elefanten
ein bewaffneter Schneckerich
entgegenkam und ihnen zubrüllte:
„Hurensöhne, kommt schon her!“
Ich dichte im Schlaf.